

Fecha: 12-08-2024
Medio: La Prensa Austral
Supl. : La Prensa Austral
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 293,5
VPE: \$ 383.575

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: Liceos técnico-profesionales participaron de cita nacional

Ovando, resalta que este éxito es el fruto de un esfuerzo colectivo que involucra a estudiantes, docentes y familias. "Nuestros estudiantes, en su mayoría, inician su formación en prekínder y per-

ra el desarrollo de las habilidades necesarias para destacar en pruebas nacionales como la Paes.

La educadora afirma que una de las principales fortalezas del Liceo Contardi radica en su enfoque

como en la Paes, alcanzando puntajes nacionales en varias ocasiones. La especialización de los docentes en cada uno de los ejes de matemáticas ha sido un factor crucial en la mejora de la didáctica

personal y académico, incluyendo un preuniversitario propio y gratuito para los alumnos de tercero y cuarto medio. Este programa busca preparar a los estudiantes para enfrentar con éxito la Paes y otros

en el torneo nacional escolar en octubre. Este éxito en el ámbito deportivo refleja el compromiso del liceo con la formación de estudiantes integrales, capaces de destacar en diversas áreas. **LP**

Liceos técnico-profesionales participaron de cita nacional

En una jornada doble de trabajo, participaron en la capital los directores y los equipos directivos de los siete liceos técnico-profesionales públicos de Magallanes. Junto a sus pares

de todo el país, se analizaron las fórmulas para el desarrollo de este ámbito formativo en el sistema escolar.

En la oportunidad, se entregaron los resultados de un es-

tudio que reveló las aspiraciones de los estudiantes a través de una encuesta que incluyó a tres recintos educativos de Magallanes. El informe se conoció durante un seminario inter-

nacional, que contó con la participación de la subsecretaria de Educación, Alejandra Arrieta, y el director de Educación Pública, Rodrigo Egaña.

Para el director del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez de Puerto Natales, Juan Crovetto, fue "una experiencia muy satisfactoria que también nos empodera y nos hace entender que la realidad es que

cada establecimiento técnico profesional de la región no es sólo un elemento particular, sino además es una realidad nacional con elementos muy similares, tanto en la instalación de los Servicios Locales como también en las problemáticas, los desafíos y las experiencias exitosas que estamos llevando a cabo dentro de todo el país".



La delegación magallánica asistente al encuentro nacional.